
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“: 
 
Würden Fahrradschutzstreifen beiderseits der Windelsbleicher Straße zwischen Südring und 
Stadtring die Sicherheit und den Komfort von Fahrradfahrenden erheblich verbessern? 
 
Zusatzfrage: 
Sind im Rahmen der Fahrradwegenetzplanung Fahrradschutzstreifen beiderseits der 
Windelsbleicher Straße zwischen Südring und Stadtring vorgesehen? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Das Amt für Verkehr bittet darum, der Bezirksvertretung Brackwede Folgendes mitzuteilen: 
 
Im Rahmen der Umsetzung des kommunalen Radverkehrskonzeptes werden die einzelnen 
Strecken der Radhauptrouten entsprechend der Vorgaben aus dem Radverkehrskonzept 
umgeplant. Im jeweiligen Planungsprozess werden die Vor- und Nachteile der 
unterschiedlichen Führungsformen abgewogen und zur politischen Entscheidung vorgelegt. 


